



**Universidad del Sureste**  
**Escuela de Medicina**

---

## **Comentario acerca de video sobre TDAH**

---

**Docente: Dr. José Luis Gordillo Guillén**

**Materia: Neurología**

**Alumno: Lara Vega Ismael**

**Semestre 6to Grupo A**

**17/febrero/2021**

## Comentario acerca del video “Trastorno por Déficit de Atención con Hiperactividad” por la Asociación Mexicana de Pediatría A.C.

En primera instancia el video fue de mi total agrado, puesto que abordó puntos muy importantes de manera clara y concisa, desde el diagnóstico; en donde la ponente mencionaba los criterios del DSM-5 los cuales son más acertados en comparación con el CIE-10 para el diagnóstico del TDAH, hasta el tratamiento, en donde menciona que debe ser multidisciplinario, puesto que este trastorno conlleva problemas académicos, sociales y médicos, los cuales deben ser solucionados con un tratamiento concomitante.

Por otra parte, del video me llevé una idea más clara sobre la importancia de materias como psiquiatría y neurología, puesto que cada persona es distinta y no se sabe que es lo que se le puede encontrar, además del hecho de que se tienen que realizar historias clínicas completas sobre cada paciente, porque como se menciona en el video, muchos pacientes llegan por una dolencia, sin saber que tienen o sin mencionar que tienen TDAH, lo cual, al momento de saberlo, nos da la oportunidad de tratar su dolencia y además de eso, referirlo, con la finalidad de que alguien especializado en esa cuestión, pueda ayudarle con su problema. Además, nos enseña la importancia de concientizar a la familia del paciente, a la población en general acerca de este trastorno, en especial a los maestros de educación primaria y secundaria principalmente, y que éstos a su vez, concienticen a los compañeros de la persona que tenga TDAH, con la finalidad de integrarlo a la vida social y académica de manera adecuada.